

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Make A Match* (MAM) Dengan *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) Pada Sub Materi Pencemaran Lingkungan Di Kelas X IPA Perguruan SMA Al-Hidayah Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan kritik saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian sampai dengan penulisan akhir skripsi ini. Ucapan Terimakasih juga kepadakepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si, dan Bapak Syarifuddin, M.Sc,Ph.D selaku Dosen Penguji yang juga telah memberikan masukan berupa kritik dan saran mengenai penelitian yang dilaksanakan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Moltan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Ucapan terimakasih juga Kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., sebagai dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Pardinan, S.Ag, selaku kepala Perguruan SMA Al-Hidayah Medan dan Ibu Rika selaku guru

Biologi di Perguruan SMA Al-Hidayah Medan, yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan dan menyelesaikan penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibu Anna Delima Lubis dan Ayah Bitoni Nasution tercinta atas do'a, semangat dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku dan memeberikan dukungan moral, motivasi, dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED.

terkhusus juga kepada Kakanda dan adinda Anwar Sulaiman Nasution, Ahmad Muamal Nasution, Nur Syamsiah Nasution, Irhamuddin Nasution, Muhammad Yasid Bustomy Pulungan, keluarga tesaryang telah memberikan do'a dan dukungan dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ninda Hardina, S.Pd dan Siti Rabiah, S.Pd yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik stambuk" Fahrudin" dikala suka dan duka yang selau mengantar kan saya ke kampus setiap harinya, (Rahman, Fidah, Hermila, Miskah, Munah, Duma, Nurul, Uci, Zubaidah, Fitri riskina)

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 09 Desember 2014  
Penulis,

Hikmah Hayati Nasution  
NIM. 4101141011